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一般質問項目　①女性の雇用について　②引きこもりについて　③不登校
の子どもたちについて

いしとび かおり（都民ファーストの会立川市議会）

男女の賃金格差
庁内での格差是正の取り組みは

　　男女の賃金格差について、市の
考えを伺います。また、本市の庁内
における男女の賃金格差にも着目す
べきです。制度上の格差はないとの
ことですが、管理職に男性が多いこ
とが実質的に賃金の差を生む要因に
なっていると考えます。このことか
ら、女性の管理職への登用と、その
フォローアップ体制が必要です。女
性管理職登用の目標値はあります
か。また、女性の活躍を推進するた
め、どのような研修に取り組んでい
ますか。

問問 　　令和４年度の内閣府の白書で
は、男性の給与水準を100とした場
合女性は77.5であり、この数値か
ら格差の存在を認識しています。本
市は将来管理職となる係長級以上の
職に占める女性割合の目標を25％
以上としており、令和４年４月は
22.7％でした。女性活躍を推進す
る研修として、キャリア形成支援プ
ログラムや、市内の複数の民間事業
者と共同で働き方や将来のキャリア
を考える研修を実施しています。

答答

一般質問項目　①地下水汚染の原因、解明は進んでいるのか？　②次世代
を担う「子ども・若者」を応援するまちづくりの実現にむけて　③まちぐる
みの支え合い　④脱プラスチックへむけた「給水スポット」設置へ!!

稲橋　ゆみ子 （立憲ネット緑たちかわ）

有害な有機フッ素化合物
地下水汚染状況の調査を

　　地下水を汚染する有機フッ素化
合物Ｐ

ピ ー フ ォ ス

ＦＯＳ・Ｐ
ピ ー フ ォ ア

ＦＯＡについて、
以前も質問しましたが、以後の本市
の汚染状況について把握しています
か。国や都の対応・対策についてお
示しください。また、市としても民
間企業等の調査を活用して、地下水
の流れや実態を把握し、汚染解決を
進めていただきたい。何よりも市民
の安心・安全を担保すべきです。地
下水の井戸水質調査に、ＰＦＯＳ・
ＰＦＯＡの項目を加え、市の実態調
査をしていただきたいが、見解は。

問問問 　　令和３年度に都が市内４か所の
井戸の調査を実施し、いずれも国の
暫定指針値を超えるデータが報告さ
れました。地下水の調査は技術的に
難しく、都道府県レベルの広域で行
う必要があると考えており、市とし
て調査する予定はありません。環境
省は有機フッ素化合物についての戦
略等を検討する専門会議を、また厚
生労働省は飲料水基準値等に関する
専門家会議を近く設置すると聞いて
おり、動向を注視していきたい。

答

〔議案の審査〕
　可決すべきものと決定
◆�立川市防犯カメラの設置及び運用に関する条例の一部を改正する条例
◆�立川市個人情報の保護に関する法律施行条例
◆�立川市個人情報保護審査会条例
◆�立川市情報公開条例の一部を改正する条例
◆�立川市実費弁償条例の一部を改正する条例
◆�立川市公の施設指定管理者の指定手続等に関する条例の一部を改正する
条例

〔主な報告事項〕
◆��立川飛行場関連について
◆�市ホームページに関するアンケートの結果について
◆�立川市魅力発信拠点施設コトリンクについて
◆�地方税共通納税システムによる市税の納付機会の拡充について
� 外15件

総務委員会総務委員会

〔議案の審査〕
　可決すべきものと決定
◆�立川市道北157号線の認定について

〔主な報告事項〕
◆�ＧＬＰ昭島プロジェクトの対応について
◆�プラスチック資源循環促進法への対応について
◆�物価等高騰に対する臨時支援策としてのごみ袋全戸配布について
� 外7件

〔所管事項質問〕
◆�公園遊具について
◆�マナーアップキャンペーン（喫煙対策・条例周知啓発）

・�12月12日、クリーン
センターたちむにぃ
を視察（右写真）

環境建設委員会環境建設委員会

〔議題〕
◆��議会改革について
◆�要領について
◆�検証シートについて

議会改革特別委員会議会改革特別委員会

委 員 会 の 活 動

〔議案等の審査〕
　可決すべきものと決定
◆�立川市若葉児童館指定管理者の指定について
◆�立川市西砂児童館指定管理者の指定について
◆�立川市松中学童保育所指定管理者の指定について
◆�立川市若葉学童保育所指定管理者の指定について

　採択すべきものと決定
◆�産後ケアのアウトリーチに関する陳情

〔主な報告事項〕
◆�たちかわ子育て応援金（物価高騰対策）事業について� 外13件

〔所管事項質問〕
◆�ファミリーサポートセンター　高校生までの利用について
◆�医療用ウィッグについて
◆�障がい者手帳について　アプリで　ミライロ�ID
◆�支給決定基準について
◆�園児の安全と保護者の安心への対応について
◆�保育園等での児童虐待について
◆�保育園継続の要件や受入月齢等について
◆�産後ケアの申請等について

厚生産業委員会厚生産業委員会

〔議案の審査〕
　可決すべきものと決定
◆�立川市柴崎図書館ほか2施設の指定管理者の指定について
◆�立川市幸図書館ほか4施設の指定管理者の指定について

〔主な報告事項〕
　◆�第五小学校校舎増築工事（建築）について
◆全国学力・学習状況調査結果について
◆立川市の不登校の現状と対策について
◆砂川学習館／地域コミュニティ機能複合施設の整備について� 外7件

文教委員会文教委員会

・閉会中の10月31日湖南衛生組合を視察


